

平野小 学校だより7月号

【学校教育目標】
 人間性豊かな児童の育成「かしこい子 やさしい子 元気な子」
 ① 人を大切にする子 ② 自分らしさを出す子 ③ のびる努力をする子
 合言葉「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」

蓮田市
 電話番号:048-766-1308
 ホームページ
<http://hiranoelementary.la.coocan.jp/>



人との関わり合いの中で感じる「声の力」「言葉の力」

平野小自慢の校庭の芝生が、太陽の日差しを受けて青々と生い茂り、緑のじゅうたんとなっています。そのじゅうたんの上で笑顔いっぱいに活動するひらのっ子たち。その元気な声が、校庭に響きます。

6月23日には、6年生が「市内小学校親善スポーツ大会」に出場しました。今年は、市内8校の6年生が一堂に会しての開会式からスタートをしました。大会当日、子供たちは、今まで一生懸命に練習を続け、本気で取り組んできた成果を存分に発揮しました。何よりも、学校で練習していたときよりも「声」が出ていました。仲間と声を合わせることで心を合わせることができる。互いを認め、励ますために声をかけ合うことで大きな力を発揮することができる。そんな「声の力」を、大会をとおして実感してくれたのではないかと感じました。「練習よりもたくさん声をかけ合うことができた。」「みんなの応援の音がうれしくて力が出た。」「声を出したことで緊張がほぐれた。」など、子供たちの振り返りからも、それぞれに「声の力」を掴むことができたことが分かりました。



また、本校では、昨年「にこにこの木」を設置して、友達や他学年の児童のおかげでうれしい気持ちやあったかい気持ちになったこと、友達のよいところを表現する活動を続けています。「ありがとうの花(してもらってうれしかったこと)」「やさしい言の葉(かけてもらってうれしかった言葉)」「きらきらの実(すごい!さすが!と思うところ)」のカードにそれぞれ書いて、「にこにこの木」を飾っています。昨年度の終わりには、「にこにこの木」がたくさんの花や葉や実であふれました。今年度も、

毎月25日を「にこにこデー」、その日の業前を「にこにこタイム」として、友達への思いをカードに記入する時間としています。友達のよさを見つけて自分から進んで伝える、友達から認められているうれしさを味わう、とても大切な時間です。今年の「にこにこの木」も、この3カ月で、すでにたくさんの花や葉や実をつけています。「にこにこタイム」に教室を回ってみると、カードを書いている子供たちの素敵な笑顔を目にします。休み時間などには、この

「にこにこの木」の前で立ち止まって、笑顔で木を見つめている子をたくさん目にします。どの子もみんな、カードに表現することや書かれた言葉から、友達への優しい心・友達からの温かい心に触れて、自然と笑顔になっているのでしょう。優しい言葉によって心が温かくなり笑顔になれる、「言葉の力」を感じる取組です。



<昨年のカードも掲示しています>

人との関わり合いの中で感じる「声の力」「言葉の力」。こうした経験が、子供たちの自己肯定感を高めることにつながっていることを、子供たちの成長とともに実感しています。

1学期に学んだことをまとめる7月となりました。1学期の学習内容の定着を確実にしながら、さらに、学んだことを生きて働く力として身に付けることが大切になります。夏休みは、その学びを生かす機会に恵まれると思います。これまで学校で学んできたことを生かす、有意義な夏休みにつなげていくためにも、確かな学力の定着をしっかりと図るまとめの月として、子供たちの指導、支援を引き続き行ってまいります。そして、残り3週間たらずで子供たちは夏休みに入ります。例年以上の暑さも予想されておりますので、引き続き、熱中症や感染症、そして交通事故等にも気をつけながら、有意義に過ごせるように声をかけていただければと思います。

7月の生活目標

身の回りを整とんしよう。

◇重点指導項目

- ・一生懸命にもくもく清掃をする。
- ・みんなの物を大切にします。

◇目指す行動例

- ・一生懸命にもくもく清掃をすることができる。
- ・学習に使った物をきちんと片付けることができる。



7・8月の行事予定

- 7月3日(月) 全校読書 栄養教諭実習(5日間)
- 4日(火) 音楽集会〔公開〕(6年生発表)
第1回青少年健全育成推進委員会
応急手当講習会(5,6年)
- 5日(水) クラブ活動
- 6日(木) 体育朝会 6年社会科見学(東京方面)
- 7日(金) ALTケイティ先生お別れ会
- 10日(月) 全校読書(おはなし会1,3,5年)
安全点検日
伊奈学園中等部1年職業体験(3日間)
- 11日(火) 表彰朝会 スクールカウンセラー来校
3年梨畑見学
- 13日(木) 体育朝会 5時間授業 15:00下校
- 14日(金) 給食終了 4時間授業 13:00下校
- 17日(月) 海の日 いきいきバンドフェスティバル
- 18日(火) 4時間授業 12:00下校
- 19日(水) 4時間授業 12:00下校
- 20日(木) 第1学期終業式 3時間授業
11:50下校 ふれあいデー
- 21日(金) 夏季休業日(~/8/31)
5年林間学校(~/7/23)

<<8月26日(土)PTA親子奉仕作業>>

- ・7:45~8:00の間に保護者と登校
- ・詳細は6月30日配布の別紙参照

土曜授業(3時間授業公開)

6月17日(土)に、3時間の土曜公開を行いました。公開授業では、多くの保護者の皆様にお子さんの様子をご覧いただきました。1年生では、委託家庭教育学級が行われ、親子レクで楽しむ姿が見られました。5年生は林間学校の説明会を行い、持ち物や心構え等の話をすることができました。2学期にも土曜公開を行いますので、お時間の許す限り、お子さんの頑張る姿をご覧いただければと思います。



1. 2年生 合同遠足

6月9日(金)に1,2年生が東松山市にある埼玉県子ども動物自然公園へ合同遠足に行ってきました。園内を縦割り班ごとで見学し、様々な動物を見て楽しみました。2学年で協力する姿も見られました。保護者の皆様、お弁当、荷物の準備等、ご協力ありがとうございました。



3年生 社会科見学

6月22日(木)に3年生が、蓮田市役所と蓮田市図書館へ社会科見学に行ってきました。路線バスを使用し、市内の公共施設を見学しました。また、施設で働く人々へのインタビューを行うなど、意欲をもってたくさん学習することができました。



4年生 社会科見学

6月27日(火)に4年生が、蓮田白岡環境センター、防災学習センター、さきたま古墳群、利根大堰へ社会科見学に行ってきました。ごみの分別の大切さや地震、暴風体験など多くのことを学びました。利根大堰から見沼代用水を経て平野地区まで水が流れていることを実感することができました。



「ONE PIECEの時間」の授業が4年生で行われました!

28日(水)に4年生が「ONE PIECEの時間」の特別授業を行いました。テーマを「夢」としてそれぞれが自分の夢について考え、夢のかけらを探し、夢を海賊旗に描きました。体験した4年生は、自分の夢を形に表しながら授業を楽しむことができました。こちらの取組の成果は、今後、埼玉新聞にも掲載予定です。



休業日中の緊急連絡について

8月11日(金)~8月18日(金)の期間と8月28日(月)は学校閉庁日のため、職員は在校していません。緊急事態が発生した際の連絡方法は、以下の通りです。

- ①宛先に学校メールアドレスを入力する。
- ②件名に【緊急連絡】と入力する。
例 【緊急連絡】〇年〇組 平野太郎
- ③本文に、連絡したい内容を入力する。
児童名・緊急連絡先・差出人を必ず記載する。

市内小学校親善スポーツ大会

6月23日(金)市内小学校の6年生が出場する親善スポーツ大会が、蓮田市総合市民体育館で開催されました。

出場した6年生は、これまで練習してきた成果を発揮するために、精一杯種目に取り組みました。保護者の皆様、当日の応援に加え、これまでの体調管理、励ましの言葉をありがとうございました。

<結果>
全種目

惜敗

